

BUSINESS LICENSE

رخصة تجارية

License Number	2306672.01	رقم الرخصة
Company Name	Alman Operations L.L.C-FZ	اسم الشركة المان اوبريشنز ش.ذ.م.م-منطقة حرة
Company Type	Limited Liability Company	الشكل القانوني شركة ذات مسؤولية محدودة
Formation Number	2306672	رقم التأسيس
Address	Meydan Grandstand, 6th floor, Meydan Road, Nad Al Sheba, Dubai, U.A.E.	العنوان ميدان جراند ستاند, الطابق السادس, شارع الميدان, ند الشبا, دبي, الإمارات العربية المتحدة
Issue Date	23/02/2023	تاريخ الرخصة
Expiry Date	22/02/2027	تاريخ الانتهاء
Managers	Diya Oweis	المديرون ديا اويس
Activities	Code	الأنشطة
Digital content services	6202.11	خدمات المحتوى الرقمي
Software installation	6209.03	تركيب البرمجيات
IT security management	6209.11	إدارة امن تقنية المعلومات

Relevant authorities' approval must be obtained prior to conducting applicable business activities.

الحصول على موافقة السلطات المختصة إلزامي لممارسة الأعمال المرخصة.



Computer disaster recovery	6209.01	حل المشكلات الكبيرة التي تتعرض لها الحواسيب
Computer programming activities	6201.00	أنشطة البرمجة الحاسوبية
Installation (setting up) of personal computers	6209.02	تركيب الحواسيب
Concept & design consultancy	6202.12	استشارات الرؤية و التصميم
Customizing Of Software, I.E. Modifying And Configuring An Existing Application So that It Is Functional Within The Clients' Information System Environment	6201.02	اعداد البرمجيات حسب الطلب
Designing The Structure And Content Of, And/Or Writing The Computer Code Necessary To Create And Implement Systems Software and Application (Including Updates And Patches), Database and Webpages	6201.01	تصميم و كتابة الرمز الحاسوبي للبرامج و التطبيقات وقاعدة البيانات و صفحات الويب بما في ذلك التحديثات والتصحيحات.
Planning and designing of computer systems that integrate computer hardware, software and communication technologies	6202.01	تخطيط و تصميم أنظمة الحاسوب التي تدمج أجهزة الحاسوب و البرمجيات و تقنية الاتصالات
Site Management And Operation Of Clients' Computer Systems And / Or Data Processing Facilities, As Well As Related Support Services	6202.02	تقديم خدمة ادارة وتشغيل شبكة الحاسوب و/او مرافق تجهيز البيانات لدى العميل في الموقع، وكذلك تقديم خدمات الدعم

Relevant authorities' approval must be obtained prior to conducting applicable business activities.

الحصول على موافقة السلطات المختصة إلزامي لممارسة الأعمال المرخصة.

